

結婚記念日のお説教 2021年6月27日

結婚は難しいものですが、「祝福されている」

今日、私たちは大切な記念日を迎えたご夫婦に敬意を表し、祝福します。そして、あなた方の証しに感謝します。この証しは、実は今日の世界で非常に必要とされているのに、世界が忘れかけているからです。

結婚生活を振り返って見ると、甘美で調和のとれたものばかりではなかったことがわかりますが、本当に祝福されていたと言えるでしょう。もちろん、危機的な状況もあったかもしれませんが。生活のなかでは、何度も何度もお互いの違いや特異性を受け入れることを学ばなければならなかったことでしょう。しかし、危機の瞬間を乗り越えることで、愛の新たな次元に進み、人生の新たな次元への扉が開かれていったのです。

私たち司祭たちは、独身であるがゆえに、大きな犠牲を払っていると言うこともできます。しかし、私たちは既婚者のみなさんから多くのことを学びます。それは、まさに皆さんの犠牲の上に成り立っているのです。子供たちのことを考えてみましょうか。発生する問題、恐怖、病気、反抗、幼少期の問題、小さな子供の泣き声でいつも眠れない夜を過ごすことなどです。私たち全員（私たち司祭だけでなく、私たち全員、特にあなたの子供や孫）は、犠牲と苦しみの意味について、あなた方から多くのことを学ぶことができます。

結婚は難しいものですが、「あなた方は祝福されている」のです。神はあなた方の恵みを否定していませんし、否定することはありません。これからの人生が健康で平和で恵まれたものになりますように、心からお祈り捧げたいと思います。皆さん、おめでとう御座います！

